

# La UJI estrena una exposición de arte y diseño industrial - Mediterráneo - 07/12/2019

**GALERIA OCTUBRE**

## **La UJI estrena una exposición de arte y diseño industrial**

**R. D.**  
CASTELLÓN

La Galería Octubre de la Universitat Jaume I (UJI) abre una nueva etapa expositiva con la muestra *Analogies. Art i Disseny*, una exposición que pone en diálogo piezas pictóricas con piezas de diseño industrial de diferentes autores y autoras.

La rectora del centro, Eva Alcón, señaló que «la cultura es el tercer pilar de la universidad, con la investigación y la docencia». La galería estará coordinada por Pablo González Tornel y Juncal Caballero, profesores de Historia y Arte. ≡